ANTRAG

An Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



11.04.2024

Landeshauptstadt München passt Parkbedingungen in der Altstadt an

Das Mobilitätsreferat wird gebeten, veränderte Parkbedingungen in der Altstadt zu entwickeln und dem Stadtrat zur Entscheidung vorzulegen. Hierbei sollen die Zeiten ohne Parkraumbewirtschaftung in den Abendstunden und am Wochenende ausgeweitet werden. Denkbar wäre, in Anlehnung an andere europäische Städte, samstags ab 17:00 und von Montag bis Freitag ab 18:00 Uhr auf das Erheben von Parkgebühren zu verzichten.

Begründung

Um die Altstadt als Handels-, Gastronomie-, Dienstleistungs-, Gesundheits- und Kulturstandort zu stärken, soll in den Abendstunden auf das Erheben von Parkgebühren verzichtet werden. Auch die kürzlich veröffentlichte Studie "Münchner Innenstadt – Status quo und Perspektiven des Wirtschaftsstandorts" weist auf den dringenden Handlungsbedarf bei der Erreichbarkeit der Altstadt mit dem PKW hin.

Manuel Pretzl (Initiative) Veronika Mirlach Hans-Peter Mehling

Fraktionsvorsitzender Stadträtin Stadtrat

Hans Hammer Sebastian Schall Sabine Bär

Stadtrat Stadtrat Stadträtin